

Le 2 août 2019

Annonce concernant la Vice-Présidente du FIDA et la Vice-Présidente adjointe responsable du Département des relations extérieures et de la gouvernance

La Vice-Présidente du FIDA, Mme Cornelia Richter, et la Vice-Présidente adjointe, responsable du Département des relations extérieures et de la gouvernance, Mme Charlotte Salford, quitteront le Fonds le 31 octobre 2019 et le 31 août 2019 respectivement.

Je saisis cette occasion pour exprimer ma sincère gratitude à Cornelia et à Charlotte et salue leurs réalisations ainsi que leur contribution positive aux travaux du FIDA. Je leur souhaite bonne chance et forme pour elles des vœux de succès dans leurs entreprises futures.

J'ai également le plaisir d'annoncer la nomination de Mme Marie Haga, de nationalité norvégienne, au poste de Vice-Présidente adjointe, responsable du Département des relations extérieures et de la gouvernance.

Marie possède une vaste expérience de la conservation et de la sécurité alimentaire, des affaires étrangères et de la politique. Elle travaille actuellement pour le Fonds fiduciaire mondial pour la diversité des cultures, où elle occupe le poste de Directrice exécutive depuis mars 2013. Auparavant, elle a été diplomate de carrière, au service diplomatique norvégien, et a occupé divers postes au Ministère norvégien des affaires étrangères, notamment à la Mission norvégienne auprès des Nations Unies à New York et à l'Ambassade de la Norvège à New Delhi. Elle a en outre occupé le poste de Secrétaire d'État et Vice-Ministre au Ministère des affaires étrangères de 1997 à 1999.

Pour ce qui est de sa carrière politique, Marie a été députée au Parlement norvégien de 2001 à 2009. Elle a également occupé trois postes ministériels: Ministre des Affaires culturelles (1999-2000), Ministre de l'administration territoriale et du développement régional (2005-2007) et Ministre du pétrole et de l'énergie (2007-2008).

En plus de ces jalons de carrière importants et prestigieux, Marie a siégé dans plusieurs conseils, notamment en tant que présidente du Conseil des gouverneurs de l'Institut norvégien de recherche sur la nature (2009-2013) et du Conseil des gouverneurs du Industrial Development Corporation of Norway (2010-2013). Elle a été élue présidente de l'Institut de recherche sur la paix d'Oslo en 2015 et occupe toujours ce poste.